



WWW.SWISSCHESS.CH

JAHRESBERICHT DER GESCHÄFTSSTELLE

Die Geschäftsstelle konnte als zentrale Anlaufstelle Fragen und Anliegen von Mitgliedern und Sektionen, wie auch von Partnerorganisationen und anderen Interessierten innert nützlicher Frist beantworten, erledigen oder an die zuständigen Personen und Stellen weiterleiten.

Die Vor- und Nachbearbeitung der ZV-Sitzungen, die Erledigung der daraus entstandenen kleineren und grösserem Aufträge und der Delegiertenversammlung war wie jedes Jahr ein wichtiger Teil der Arbeit der Geschäftsstelle.

Der ZV hat in einem Strategie-Projekt untersucht wo der SSB steht, welche Stärken ausgenutzt werden sollen, welche Schwächen ausgemerzt werden sollen und mit welchen Massnahmen dieser Weg zu einem gesunden SSB mit professionelleren Strukturen angegangen werden soll. Bei diesem Prozess konnte und wird der ZV die Unterstützung der Geschäftsstelle in Anspruch nehmen.

Der Geschäftsführer konnte in allen Ressorts unterstützende Dienste leisten. Im Ressort Kommunikation und Information war dies die Projektbegleitung der Erstellung der neuen Homepage, sowie deren kontinuierlichen Weiterentwicklung. Zudem ist der Geschäftsführer für den Newsletter, der im Monatsrhythmus versandt wird und sich wachsender Beliebtheit erfreut, verantwortlich. Das Ressort Spitzensport wurde wiederum im administrativen Bereich bei der Anmeldung und Reiseorganisation für die an internationalen Meisterschaften teilnehmenden Delegationen des Schweizerischen Schachbundes unterstützt, die Nachwuchsförderung bei der Erhebung der Daten für die Anträge der Swiss Olympic Talents Cards.

Das Jubiläums Jahr 125 Jahre SSB läuft. Die Geschäftsstelle leistet herzu koordinierende und unterstützende Arbeit, so auch für das OK der Jubiläumsmeisterschaft SEM 2014.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern, Funktionären und Ehrenamtlichen ganz herzlich für Ihren Einsatz für die Schweizer Schachszene und Ihre Unterstützung.

Maurice Gisler Geschäftsführer